
民法改正に伴い成年年齢が引き下げられたことから
「成人式」の名称を「二

は た ち

十歳を祝う式」に変更しました。

１月８日㈰、市内７会場で“二十歳を祝う式”を開催し、平成14年４月
２日から平成15年４月１日生まれの20歳の方1,089名が出席しました
（該当者1,497名）。
中学校区ごとで構成される実行委員会が式典の企画運営を行い、主催者
式辞、成人代表「誓いの言葉」に加えて、「思い出のスライドショーと
恩師からのメッセージ」の上映などが催されました。心地よい冬晴れの
もと旧友との再会を喜び、大人としての新たな門出を祝いました。
※検温、消毒、座席指定、時間短縮などの感染症対策を徹底して開催しました。

式典の様子をご覧いただけます。
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実行委員長インタビュー
実行委員長としてこれまでを振り返っての感想や活動内容を教えてください。

式を終えての感想を教えてください。

どのような大人になりたいか教えてください。

土屋市長が仰っていたように“人と人との
繋がりを大切にし、私たちを支えてくだ
さる皆さまへの感謝の気持ちを忘れずに
自分の信念をもって行動することができ
る”そんな大人になりたいと思います。

二十歳を祝う式が無事に終了し安心して
おります。このような素晴らしい式は実
行委員だけで実現することは不可能でし
た。多くの皆さまのご尽力の賜物と心よ
り感謝しています。

実行委員長を任せられたからには諦めずに最後までやり遂げよう
という気持ちで活動してきました。Zoom（オンライン会議）でい
ろいろなことを決めていく時間はとても充実したものでした。

実行委員を集めるためにいろんな方に声をかけたり、委員会がZoomで行
われていたので、その日程調整を行いました。また、担任の先生に実際に
会いに行ってお話をしたり、中学生の時に20歳の自分に向けて書いた手紙
を受け取りに行きました。

医療の道に進みたいと思っているので、今の時
代に必要な仕事だということをちゃんと頭に入
れながら、責任と自覚をもって、大人として行
動したいです。

新型コロナの影響で式当日に急遽欠席となった
友達も何人かいました。例年とは違う形での開
催になったことは悔しいのですが、その中でも
式を開催させていただいたことに感謝の気持ち
でいっぱいです。
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の 誓 い 夢や目標を教えてもらいました。
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